

Ressort: Lifestyle

Jette Joop: Geld als Selbstzweck macht mich nicht glücklich

Berlin, 19.08.2015, 11:32 Uhr

GDN - Die Designerin Jette Joop hat ein zwiespältiges Verhältnis zum Geld: "Geld als Selbstzweck macht mich nicht sonderlich glücklich", sagte Joop dem Wirtschaftsmagazin "Capital". "Ich will damit etwas tun, gestalten, erreichen, eine Idee verwirklichen."

Das bedeute aber nicht, dass sie gut mit Geld umgehen könne. "Ich bin von Natur aus nicht wirklich gut darin", so Joop. Als sie 2007 nach fast zehn Jahren Erfahrungen und harter Arbeit als Unternehmerin erstmals eine siebenstellige Summe auf ihrem Kontoauszug gesehen habe, sei sie "nach sehr langen, anstrengenden Verhandlungen in der Firma so erschöpft gewesen, dass die Freudensprünge ausblieben". Ihren Antrieb zum Geld verdienen sieht die Mode- und Schmuck-Designerin vor allem darin, "für meine Kinder etwas Eigenes, Solides" aufzubauen, "und zwar unabhängig von der Aktivitäten der Familie".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-59127/jette-joop-geld-als-selbstzweck-macht-mich-nicht-gluecklich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com